

UNE VICTOIRE POUR LES OFFICIERS !

Le comité technique interdépartemental (CTI) de la Préfecture de Police, qui s'est déroulé aujourd'hui, valide pour la première fois la déflation d'un poste de central adjoint sur le 2ème arrondissement et son attribution à un officier de police ! C'est historique et c'est l'aboutissement d'un long combat mené par Synergie-Officiers.

Cette nouvelle victoire permet l'exhaussement statutaire d'un commandant mais ouvre une porte supplémentaire pour l'ensemble du corps ; et ce malgré le climat délétère qui s'est installé depuis la fin du protocole additionnel en 2012.

**Synergie-Officiers,
majoritaire en
Île-de-France, seul syndicat
présent dans toutes les
instances paritaires,
continuera de porter son
projet contre tous les
conservatismes ambiants !!!**



VOTRE AVENIR, NOTRE COMBAT !